

PlantaDoce.

Público

Baleares destinará 41,1 millones de euros a la creación de plazas para salud mental

El Ejecutivo regional invertirá en la construcción de nuevos espacios para la salud mental y discapacidad en beneficio de personas en situación de dependencia. 16 entidades serán las beneficiarias de las reformas y mejoras.

PlantaDoce
13 mar 2023 - 10:34



Reformas y mejoras en camino. Baleares invertirá 41,1 millones de euros en la creación de nuevas plazas para la salud mental y discapacidad ligadas a personas con dependencia. 16 entidades serán beneficiarias en las reformas y mejoras que se presentaron a la convocatoria abierta por el Departament de Salut.

La financiación está destinada a atender a personas con diagnóstico de salud mental

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/baleares-destinara-411-millones-de-euros-a-la-creacion-de-plazas-para-salud-mental>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

y discapacidad ligadas a una situación de dependencia. También se ha puesto en marcha la aprobación de una inversión de seis millones de euros más para que las entidades beneficiarias sean 19 y no 16. Estas obras son un paso más en atender las necesidades de recurso en residencias, centros de día y otros tipos de vivienda de personas en situación de dependencia.

Con los proyectos ya adjudicados, y a la espera de la aprobación de ampliación de crédito, se crearán 219 nuevas plazas de vivienda tutelada, 231 de centros de día, 338 de centro ocupacional y 120 de servicios socioculturales y de ocio. Todo esto se suma a **los 85 millones de euros ya invertidos en el proceso de equipamiento para personas mayores dependientes en residencias y centros de día.**

Baleares espera la aprobación de seis millones de euros más para que las entidades beneficiarias sean 19

La presidenta del Gobierno balear, Francina Armengol, explica que “hace cinco años que trabajamos pensando en cómo podemos crecer en plazas porque la Administración sola no puede, el tercer sector sólo no puede y hemos innovado con una convocatoria para hacerlo conjuntamente”. También ha recordado que “la Ley del tercer sector o la Ley de concertación ha permitido consolidar y dar estabilidad a las diversas entidades de sanidad”.

Los proyectos supondrán un incremento de plazas de la Red Pública de Atención a la Dependencia. También se prevé hacer una inversión adicional de tres millones de euros a la Fundación para Personas con Discapacidad de Menorca, integrada por el Consell Insular de Menorca y las entidades del tercer sector de la isla, con los cuales se construirá una nueva residencia para personas con discapacidad física.

Asociación Amiticia, Fundación Asnimo, Asociación para la salud mental Girasol, Grup d'educadors de carrer i treball amb menors (Grec), Centro Mater Misericordiae-Franciscanas Hijas de la Misericordia, Fundación Nazaret o Asociación Pro-Ayuda para personas discapacitadas de Pollença (Prodis) son algunas de las 16 entidades beneficiarias.

La presidenta del Govern también ha anunciado que, además de los 32 millones ya adjudicados y de los seis millones de euros que se aprueban esta semana, se ha acordado destinar tres millones de euros más a la Fundación para Personas con

PlantaDoce.

Discapacidad de Menorca, integrada por el Consell Insular de Menorca y las entidades del tercer sector de la isla, con los cuales se construirá una nueva residencia para personas con discapacidad física.